



Datum: 17. März 2017

Staatssekretär Bernd Sibler zu Besuch bei der BayFOR in Brüssel

Brüssel. Im Rahmen seines Aufenthaltes in Brüssel anlässlich der Veranstaltung „UAS4EUROPE High-Level Evening Reception“, die von der Bayerischen Forschungsallianz (BayFOR) mit organisiert wurde, besuchte Staatssekretär Bernd Sibler am 15. März auch das BayFOR-Büro in Brüssel und traf dort den BayFOR-Geschäftsführer Martin Reichel. Wie auch in der Podiumsdiskussion der Abendveranstaltung, an der Staatssekretär Sibler teilnahm, ging es in ihrem Gespräch um die Situation der Hochschulen für angewandte Wissenschaften (HAW) in Europa und deren Beteiligungsmöglichkeiten im Bereich Forschung und Innovation auf EU-Ebene.



Staatssekretär Bernd Sibler und Geschäftsführer der Bayerischen Forschungsallianz Martin Reichel im BayFOR-Büro in Brüssel.

© BayFOR

Horizon 2020, das Rahmenprogramm für Forschung und Innovation der EU, richtet den Fokus sehr stark auf anwendungsorientierte und marktnahe Forschung. Diese Ausrichtung schafft ideale Voraussetzungen für HAWs. Allerdings sind HAWs in der Forschungs- und Innovationsförderung auf europäischer Ebene noch unterrepräsentiert. Staatssekretär Bernd Sibler und Martin Reichel tauschten sich über die aktuellen Herausforderungen in diesem Bereich und die Unterstützungsmöglichkeiten für bayerische HAWs aus.